



COMMUNAUTÉ RÉGIONALE DE
Campbellton
REGIONAL COMMUNITY

Rejoignez notre équipe de bénévoles dynamiques et contribuez à rendre notre communauté encore plus forte !

Join our team of dynamic volunteers and contribute to making our community even stronger!

Si vous souhaitez participer à des événements passionnants et mettre vos compétences au service de la municipalité, inscrivez-vous dès maintenant. Ensemble, faisons la différence pour notre ville !

If you're interested in participating in exciting events and putting your skills to work for the municipality, sign up now by providing your name, email, and phone number. Together, let's make a difference for our city!

Information

Nom complet / Full Name: _____

Adresse / Address: _____

Ville / City: _____ Code postal / Postal Code: _____

Adresse électronique / Email Address: _____

Numéro de téléphone / Telephone Number: _____

Date de naissance / Date of Birth: _____

Intérêts

Quels sont vos intérêts particuliers pour le bénévolat au sein de la municipalité ? (Sélectionnez tous les domaines qui vous intéressent).

- Événements communautaires
- Environnement et entretien
- Aide aux personnes âgées
- Activités sportives
- Arts et culture
- Autre : _____

Interests

What specific areas of volunteering within the municipality are you interested in? (Check all that apply).

- Community Events
- Environment and Maintenance
- Assisting Seniors
- Sports Activities
- Arts and Culture
- Other: _____

Compétences

Avez-vous des compétences spécifiques ou des expériences pertinentes que vous aimeriez partager en tant que bénévole ? (Veuillez préciser).

Skills

Do you have any specific skills or relevant experiences you would like to contribute as a volunteer? (Please specify).

Disponibilité

Quelles sont vos disponibilités pour le bénévolat ? (Sélectionnez tous les domaines qui vous intéressent).

- En semaine
- Fin de semaine
- Journées complètes
- Demi-journées
- Occasionnellement

Availability

What is your availability for volunteering? (Check all that apply).

- Weekdays
- Weekends
- Full Days
- Half Days
- Occasionally

Remarques additionnelles

Y a-t-il quelque chose d'autre que vous aimeriez nous faire savoir ou des questions que vous avez concernant le bénévolat au sein de notre municipalité ?

Additional Notes

Is there anything else you would like us to know or any questions you have regarding volunteering within our municipality?
